

# 年頭の挨拶



恩納村長  
長浜 善巳

「安心して暮らせる村」を目指し、福祉の充実に全力で取り組んでまいりました。

今年、令和8年は、地域の力を結集し、持続可能な村づくりを力強く前進させる一年とし、観光や農水産業の発展はもとより、定住促進や人口減少対策にも全力で取り組んでまいります。

また、昨今の物価高騰に伴い、米や日用食品の値上がりは、私たちの暮らしに大きな影響を及ぼしており、毎日の暮らしにも様々な工夫が求められている状況にあります。こうした厳しい状況だからこそ、村としても必要な対策を講じ、皆様の暮らしをしっかりと支援してまいります。

さらに、昨年、戦後80年の節目を迎えた恩納村遺族会が、長い歴史に幕を下ろされました。今回の解散のご決断は、時代の変化を踏まえ、今後の支援のあり方を見つめ直す中での重いご判断であつたと拝察し、深く敬意を表します。

一方、観光の面では、第42回うんなまつりや第11回美ら海花火大会が開催され、多くの村民や来訪者で賑わい、村の魅力を県内外に発信する大きな機会となりました。また、「ふるさとづくり応援寄付金」や「企業版ふるさと納税」につきましても、全国の皆様から多大なご支援をいただき、寄付金額は過去最高を更新しております。本年も、特産品やリゾートホテル宿泊券など魅力ある返礼品

の充実と、観光・環境・子育ての強化を進め、全国の皆様から愛される村づくりに努めてまいります。

結びに、本年も村民の皆様と力を合わせ、笑顔と活気あふれる恩納村をさらに前に進めるとともに、皆様のご健康とご多幸を心より祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和8年元旦

本年が皆様にとって、笑顔と希望にあふれる一年となりますよう、お喜び申し上げます。また、日頃より村政の推進にご支援とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、村民の皆様のご協力のもと、地域の安全・安心の確保や生活環境の整備、さらには産業振興や文化活動の推進など、様々な取り組みを着実に進めることができました。また、教育や福祉の分野において多くの成果を挙げることができ、村全体の活力向上に繋がった一年であったと感じております。特に、福祉や子育ての面では、健診や医療支援の充実、子どもたちが健やかに成長できる教育・環境づくりなど、若い世代が希望をもつて活躍できる環境づくり、そして、子育てや